

Protokoll der GFSR Sitzung

Datum: 11.10.2022

Uhrzeit: 18:00 bis 20:13

Raum: S8

Protokollführer/in: Stefan Rottmann und Oliver Mümken

Teilnehmer/innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Mümken	Oliver	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rottmann	Stefan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vollmer	Alexander	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Gau	Julius	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hinkers	Michael	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hussain	Muneeba	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input checked="" type="checkbox"/>
	Buchholz	Tobias	<input type="checkbox"/>
	Ottens	Esther	<input checked="" type="checkbox"/>
	Muschkowski	Adrian	<input type="checkbox"/>
Behrends	Thammo	<input type="checkbox"/>	
Ungewählte Mitglieder	Kobinger	Dana	<input type="checkbox"/>
	Sroka	Maike	<input type="checkbox"/>
	Paschert	Herbert	<input type="checkbox"/>
	Finke	Carlos	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lasok	Olivia	<input type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan	<input checked="" type="checkbox"/>
Kornfeld	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>	

Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
Korte	Timo	<input type="checkbox"/>
Ortjohann	Jan	<input type="checkbox"/>
Neitz	Chris	<input checked="" type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>

Gäste

Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
Röhl	Thomas	<input checked="" type="checkbox"/>
Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
Hartmann	Alicia	<input type="checkbox"/>
Hoffmann	Christine	<input type="checkbox"/>
Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
Kulawik	Nils	<input type="checkbox"/>
Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
Licht	Phillip	<input checked="" type="checkbox"/>
Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
Reinert	Manuel	<input type="checkbox"/>
Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
Schmidt	Theresa	<input type="checkbox"/>
Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Nachtragshaushaltsplan (NHHP)	4
TOP 2	Schwarzlichtparty	4
TOP 3	Fachschaftstshirt.....	4
TOP 4	FSRK	5
TOP 5	Phase.....	5
TOP 6	Reichspogrome	5
TOP 7	Offenes Bücherregal	5
TOP 8	Campusfest	5
TOP 9	Kartenzahlung.....	6
TOP 10	Nach einer Veranstaltung	6
TOP 11	Sonstiges	6

TOP 1 Nachtragshaushaltsplan (NHHP)

- Verschieben wir auf den 18.11.2022
- Es gibt noch ein Gespräch mit dem Finanzer vom ASTA

TOP 2 Schwarzlichtparty

- Lena, Patricia, Marvin
- Stand der Dinge?
 - Start 19 Uhr
 - Dj von Erstiparty
 - 5€ euro eintritt
 - Mit chips (1 chip = 1 €) oder bargeld?
 - Chips: 22 für Ja 0 für nein 2 enthaltung
 - Grill und fotobox fliegt raus
 - Garderobe
 - „Fragt nach Elisa“ wenn ihr Belästigt wurdet
- Helfer?
 - Aufbau ab 17:45 jeder darf und soll helfen!
 - Patricia anschreiben und stellt nochmal eine Übersicht in die Gruppe
- Offene Aspekte?
- Getränke und Essen organisiert?
- Weitere Anschaffungen (Deko)?
 - Becher
 - Leuchtende Deko, Farbe und Stifte
 - Lichterketten
 - Bändchen/ fluoreszierende Stempel

TOP 3 Fachschaftstshirt

- Lena
- Was soll gegeben falls geändert werden?
 - Arbeitskleidung
 - Neue größen bestellen ?
 - Schnitte und größen auswahl schwierig
 - Probe schnitte bestellen
 - Schwarze T-Shirts, Farbe des logos anschein problematisch
 - Polo shirt
 - Dafür: 12 dagegen: 8 enthaltung: 3
 - Tshirts und polo shirts kombiniert?
 - Helfer bekommen poloshirts
 - Private kleidung:
 - Machen Fachschaftspulli

○

TOP 4 FSRK

- Alle Fachschaften kommen zusammen
 - Man sieht was die anderen machen (Vernetzen, Erfahrungen, etc.)
- Wer geht für uns dahin?
 - Patti

TOP 5 Phase

- Soll auf jeder Veranstaltung dann auch präsent sein!
- Machen wir das?
 - Dafür:1 Dagegen:16 Enthaltung:4

TOP 6 Reichspogrome

- 9.11.22
- Lea ist federführend
- Auf die aktion aufmerksam machen
 - Stellen wir vielleicht was zum säubern der stolpersteine zur verfügung
- Werden wir uns beteiligen
 - Ja:20 nein:0 Enthaltung: 1

TOP 7 Offenes Bücherregal

- Neue Idee: Büchertausch für Fach- und Lesebücher auf dem Campus für jeden
 - Über Lernkultur? Aufwertung für campus?
 - Teststellen/positionen?
- Gab es die idee schon? (E-Gebäude?) → Baustelle?
 - Mehr offensichtlich und zugänglich machen und mehr bewerben
- Infos sammeln, was gab es und was gibt es gerade?

TOP 8 Campusfest

- Soll gegeben falls umstrukturiert werden
 - Art Familien-/Campusfest und Tag der Offenen Tür
 - Nachmittags Vorträge /Shows/Ausstellungen/Rundgänge (Familienfreundlich)
 - Abends Studierenden orientiert
 - Was würden wir (Studierende) uns wünschen/ was ist uns wichtig?
 - Live Band
 - Bier und essen
 - Vorallem auf vegane Richtung achten
 - Einige Aktion waren schnell weg

- Lichter-/Feuershow?
- Infos an Stefan
- Nächstes Treffen 7.11.22 10 Uhr

TOP 9 Kartenzahlung

- Welche Karten werden angenommen?
 - Alle gängige EC-Karten und Kreditkarten in Deutschland
- Laufende Kosten?
 - Transaktionsgebühren zahlt der Empfänger
- Zuverlässigkeit:
 - Ausfälle?
 - Backup gerät?
- Müssen wir Gewerbe haben?
- Müssen wir belege ausdrucken?
- Erfahrung von Rondell ehr schwierig bei solchen Geräten
- Mit karte chips kaufen, welche an der garderobe ausgegeben werden.
 - Chips ist zahlungsmittel auf dem Event
- Alex liest sich weiter ein und klärt das mit dem Asta Finanzer ab

TOP 10 Nach einer Veranstaltung

- Bitte nachher aufräumen
- Sachen dahin zurück legen wo sie herkommen und möglichst zeitnah zurückbringen!

TOP 11 Sonstiges

- Duell der Profs
 - ETI will/kann keinen stellen, weil sie die Wettbewerbsituation nicht mögen
 - Phy will zwei profs stellen, lassen wir das zu ?
 - für ein Prof: 20 gegen ein prof: 0 enthaltung: 1
 - Pokal macht Stefan und spricht mit marvin
- QV-Mittel
 - Gelder zum ausgeben ist da
 - Teile davon gehen an Fachbereiche und sind scheinbar nicht komplett ausgeschöpft
 - Warum nutzt ihr das nicht?
 - Sie sind für die Verbesserung der Vorlesung
 - Olli schreibt an alle Dekanate eine Email
-